

清水小学校便り

2019. 10. 1 10月号 文責：徳弘

スポーツの秋、芸術の秋… みんなが満喫しています！

先日も海原に広がる見事な朝焼けを観ながら出勤しました。脳裏に“天高く 馬肥ゆる秋”を思い浮かべながら…。保護者の皆さんにとって「〇〇の秋」といえば何を連想するでしょうか？

学校では今、朝に夕に、笛やホイッスルの音が鳴り、陸上練習真っ盛りです。また、授業中には校庭や教室で、写生や書道に、集中して真っ白な用紙に向き合う子どもたちの真剣な姿があります。真に集中して取り組む時間にこそ、**心や身体が磨かれる“刻”**があります。

毛筆や硬筆では、一筆、一字に思いや力を込めて書きます。絵は、学年で色々な画題を決めて取り組みます。読書感想文は、自分の気持ちや思いをどう表現すると読む人に伝わるか、何度も書き直して完成です。5・6年生は陸上記録会に向けた練習〔朝、放課後〕が始まり、6年生は音楽交流会の合奏、合唱の練習もします。1～5年生も、合唱等を各学年で取り組んでいます。

いずれの学習でも、子どもたちは持ち味を存分に発揮して、楽しみながらも心と身体と技を磨く日々を重ねて、自分自身を**鍛える秋**を過ごします。

そして、それら全てを指導する先生たちも、子どもたちが成長する姿を願って鍛えます。

保護者の皆様の一層のご理解と、子どもたちのためのご協力をよろしくお願い致します。

楽しい元気な『清水小学校』を
みんなの思いと力で
作りましょう！

夕涼み会実行委員並びに役員の皆様 そして1年1組の保護者の皆様 ありがとうございます。

先週の9月27日(金)、第3回PTA役員会が開かれました。「『夕涼み会』がとても良かったのでどうしても一言言いたくて今晚は参加しました。」とおっしゃった保護者をはじめ、今回もとても和やかな中で、会は進められました。

また、8月19日(月)には、その「『夕涼み会』実行委員会」の反省会が開かれ、多様な反省点や改善策を意見交換し、来年度の開催に向けて前向きな思いや考えを活発に出し合っていました。

そして、9月20日～30日には『秋の全国交通安全運動』の一環である“朝の街頭指導”を、1年1組の保護者の皆様に行っていただきました。朝早くから本当にありがとうございました。

保護者の皆様には、いずれの機会においても、子どもたちのことを思って、参加・活動したり意見を述べたりしていただいています。ご多用の中、また、お疲れの中ご参加・ご活動いただきまして、ありがとうございました。これからも、様々な機会にどうぞよろしくお願い致します。

これからの予定

- 参観日 : 10月4日(金)
13:45～14:30 参観授業
15:00～16:00 学級懇談
- 後期児童会役員選挙 : 10月16日(水)
選挙告示 : 7日(月)
新児童会挨拶 : 21日(月)
- 視力検査 : 10月1日(月)～10日(木)
- 陸上記録会 : 10月11日(金)【5・6年生】
9:00～15:40〔浦南市営グランド〕
《予備日、18日(金)、24日(木)》
- 市教育文化展 : 10月25日(土)～27日(月)
9:00～17:00
※月曜日は、15:00で終了

